

Nuestro Jefe Provincial del Movimiento



JOSE MARIA DEL MORAL, es la mejor demostración de la autenticidad falangista.

Dotado de unas especialísimas cualidades: capacidad de mando, preparación intelectual y conciencia de la responsabilidad, que le permiten dosificar debidamente el ímpetu, el brío, con la prudencia.

Esta es la mejor demostración de la valía de José María del Moral.

(Del discurso pronunciado por el Ministro Secretario General del Movimiento en 30 de Julio de 1951).

Desde este primer número de UNIDAD, reiteramos nuestra más firme adhesión a tan preclara jerarquía.

Hermoso título adoptado por la Lugartenencia Comarcal de la Guardia de Franco para el periódico que ha de publicarse mensualmente y por el que se darán a conocer las actividades de toda índole de los camaradas encuadrados en ella.

Título este que encierra, indudablemente, un deseo insatisfecho de todo nuestro quehacer.

Fácilmente se cree, y nos creemos, que esto responde a una actitud por muchos considerada como inflexible, pero que en realidad es difícil de alcanzar mientras nuestra actuación no siga una línea recta clara, con horizontes amplios, alteza de miras y concentrando todas estas circunstancias un afán de ennoblecer nuestra conducta, de superarnos constantemente y de desprendernos de prejuicios que a veces empañan nuestro sentir y hacer.

Por eso, la Unidad, que a nuestro juicio debía ser considerada así, limpiamente, sin tacha alguna y sin mácula que enturbie la actuación de los que en actos de servicio fueron escogidos para desempeñar cargos públicos debe ser siempre, y en todo momento, el resultado, ante todo, de una buena voluntad y comprensión mutua, el espejo en que nuestra imagen refleje el si somos acreedores a reforzarla, o por el contrario, a disgregarla.

Por ello, consideramos que el ideal supremo de todos los falangistas está íntimamente ligado a un quehacer constante en pro de la UNIDAD. Si nosotros estamos dispuestos a hacernos acreedores a ello, hemos de deponer radicalmente las actitudes de rebeldía y de mal entendimiento, para mantener firme la seguridad de que alcanzaremos reforzar la UNIDAD entre todos los falangistas alcazareños, UNIDAD que ha de ser inflexible, recta, noble, inviolable e inasequible al desmayo, así como no ha de dar oídos a los mal intencionados ni ambiciosos que desfiguran en su totalidad los principios básicos de nuestro Movimiento. ¡¡ ARRIBA ESPAÑA!!



Nuestro Jefe Local, fiel exponente de las virtudes falangistas, al que no gusta divagar sobre proyectos, sino que prefiere hablar de realidades, lo hace hoy de nuestro periódico y de la unidad.